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CDU-Fraktion / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Nr.: A 23/0902-01

Status: öffentlich

Datum: 17.11.2023

Ergänzende Frage zum bestehenden TOP "Sachstand derzeitig 

geltende Bebauungspläne" A 23/0710-01 Anfrage der Fraktionen 

Bündnis 90/Die Grünen und CDU

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

Umweltausschuss 21.11.2023 Ö Kenntnisnahme

Sachverhalt

Die Fraktionen Bündnis 90/ Die Grünen und CDU bitten die Verwaltung um die Beantwortung der Frage:
Welchen zeitlichen und personellen Aufwand stellt es dar, den vorliegenden Vorschlag zu bearbeiten?

Begründung:
In der Vergangenheit wurden viele Bebauungspläne verabschiedet, die teilweise seit Jahrzehnten nicht mehr 
bearbeitet wurden, zum Teil auch nahezu erfüllt sind und deren weitere Umsetzung recht unwahrscheinlich ist.

Es wird vermutet, dass durch die Bearbeitung dieses Vorschlags viel Zeit und Personal gebunden wird, die beide 
in der Planungsverwaltung ohnehin knapp sind.
Um die Intention des Vorschlags umzusetzen, sollten daher andere Wege gesucht werden.
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